

ABSTRAK

ST MARWAH MANSYUR. *"Peningkatan Keterampilan Berbicara Melalui Media Pembelajaran Flashcard Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Siswa Kelas III UPT SPF SD Inpres Parang Kecamatan Mamajang Kota Makassar"* (dibimbing oleh **Abd Rahman Rahim dan M. Agus**).

Penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (*Classroom Action Research*) yang bertujuan untuk meningkatkan keterampilan berbicara siswa kelas III UPT SPF SD Inpres Parang Kecamatan Mamajang Kota Makassar pada mata pelajaran bahasa Indonesia melalui media pembelajaran *flashcard*. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas III UPT SPF SD Inpres Parang Kecamatan Mamajang Kota Makassar dengan jumlah siswa 27 orang, yang terdiri 14 orang laki-laki dan 13 orang perempuan. Penelitian ini dilakukan dalam dua siklus yaitu siklus I yang dilakukan sebanyak 2 kali pertemuan dan siklus II juga dilakukan sebanyak 2 kali pertemuan. Kedua siklus tersebut dilakukan selama 2 bulan ditambah dengan merangkum semua hasil penelitian yang ada. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah data kualitatif dan kuantitatif.

Hasil temuan dalam penelitian ini adalah terjadi peningkatan keterampilan berbicara siswa kelas III UPT SPF SD Inpres Parang Kecamatan Mamajang Kota Makassar melalui media pembelajaran *flashcard*. Hal ini ditunjukkan pada hasil siklus I masuk kategori cukup dengan jumlah nilai rata-rata **50,44%**, sedangkan pada siklus II mengalami kemajuan dengan kategori baik **80,25%**. Ini terlihat pada ketuntasan yang diperoleh siswa kelas III UPT SPF SD Inpres Parang dari siklus I, jumlah siswa yang tidak tuntas mencapai 81,48%, dan siswa yang tuntas mencapai 18,51%, kemudian pada siklus II, mengalami penurunan tidak terdapat siswa pada kategori tidak tuntas dan siswa yang tuntas mencapai 99,99%.

Demikian dapat disimpulkan bahwa dengan menggunakan media pembelajaran *flashcard* ada peningkatan keterampilan berbicara pada mata pelajaran bahasa Indonesia siswa kelas III UPT SPF SD Inpres Parang Kecamatan Mamajang Kota Makassar.

Kata Kunci: Peningkatan Keterampilan Berbicara, Media Pembelajaran *Flashcard*